

Skitour Mäggisserehore

12. Februar 2022, Tourenleiter Andreas Jacquart

Springenboden im Diemtigtal, 8 Uhr: 3 Autos mit 10 Skitürler und 2 Splitboarder kommen gut gelaunt an. Die letzten Tage waren recht warm, aber heute ist -6 Grad und unser Tourenleiter Ändu kündigt für den späteren Verlauf Sonne und Pulverschnee an. Alle Zutaten für einen perfekten Skitouren-Tag waren gegeben – zumindest stand das so in seiner Email. Und auf die Frage vor Ort: “Wer möchte nicht steil abfahren?” hat sich auch niemand gemeldet. Somit konnte Ändu uns ohne Einschränkungen den besten Hang zum Abfahren suchen. Aber noch ist nicht soweit. Erst mussten wir an die Arbeit und die ca. 1000 Hm bewältigen. Dabei nutzten wir anfangs die Skipiste um dann querfeldein den etwas steileren Aufstieg zu meistern. Spitzkehren waren an einigen Stellen gefragt und auf den letzten Metern über den abgeblasenen Hang gingen wir auf Nummer sicher und legten die Harscheisen an. Den Gipfel teilten wir uns zwar mit einigen anderen Gruppen, aber das trübte keinesfalls die grandiose Aussicht. Dann ging es auf die Suche nach der Dream-Line. Und siehe da...Ein unverfahrener Pulverhang sorgte für unendliche Begeisterung unter allen Teilnehmern. Mehr, mehr, bitte!!! Und tatsächlich konnten wir noch einige wunderschöne Schwünge im “Jeder kann fahren” Schnee machen. Ändu hielt, was er angekündigt hatte: Ein perfekter Skitouren-Tag klang beim gemeinsamen Abschlussdrink im Restaurant Springenboden aus.

Danke, Ändu für den tollen Tourentag!

Herzlichst,

My